

## **Eligen rectora en la UABJO**

Leticia Eugenia Mendoza se convirtió en la primera mujer que habrá de dirigir a la máxima casa de estudios de Oaxaca por el periodo 1996-2000. La nueva rectora anunció que su plan de trabajo se centrará en el mejoramiento de las condiciones de todos quienes conforman la comunidad universitaria. Destacó que buscará el otorgamiento de estímulos económicos para el personal académico, para que “esta práctica se vea fortalecida”.

La Maestra Mendoza Toro consideró importante descentralizar los servicios educativos que ofrece la UABJO por la creciente demanda regional por estudios profesionales en el estado.

La nueva rectora es egresada de la carrera de medicina y cirugía de la misma UABJO y tiene la especialidad en psicología médica y la maestría en educación. Al momento de ser elgida, se desempeñaba como docente de la preparatoria 6 de la UABJO en las materias de Química orgánica e inorgánica, además del CEBETIS 123 en el área de ecología.